

P R E S S E M I T T E I L U N G

Capital Fertig- und Massivhaus-Kompass

Regnauer erhält fünf Sterne

Seebruck – Regnauer Hausbau erhält fünf von fünf Sternen: Beim zweiten Fertig- und Massivhaus-Kompass des Wirtschaftsmagazins Capital ließ sich das Familienunternehmen aus Seebruck von unabhängigen Prüfinstituten wie KPMG Law, Sentinel Haus Institut, Tetralog Systems und TÜV Rheinland testen. Mit Erfolg.

Der diesjährige Fertig- und Massivhaus-Kompass der Zeitschrift Capital endete für Regnauer Hausbau mit einem Spitzenwert von fünf Sternen. Zusammen mit renommierten Partnern wie KPMG Law, Sentinel Haus Institut, Tetralog Systems und TÜV Rheinland hatte das unabhängige Wirtschaftsmagazin 24 Hausanbieter geprüft.

Die Experten untersuchten die vier Kategorien Information & Service, Vertrag & Recht, Wohngesundheit sowie Qualität & Kontrolle und vergaben dabei maximal 100 Punkte. Top-Ergebnisse von mindestens 80 Punkten (= fünf Sterne) erzielten insgesamt acht Fertighausanbieter: Regnauer Hausbau, Schwörer Haus, Baufritz und Weber Haus, Fingerhut Haus, Lux-Haus, Huf Haus sowie Rensch-Haus.

Unabhängige Experten haben getestet

Für die Kategorie Information & Service beurteilten Spezialisten von Tetralog Systems etwa die Qualität der Internetauftritte und der Kundenbetreuung. KPMG Law nahm die Baubeschreibungen und Verträge der Fertighausanbieter unter die Lupe und überprüfte dabei z.B. rechtliche Sicherheitsansprüche der Kunden.

Gemeinsam mit dem Sentinel Haus Institut betrachtete der TÜV Rheinland das Thema Wohngesundheit und kontrollierte unter anderem den Einfluss der verwendeten Materialien auf die Qualität der Innenraumluft. Das Thema Bauqualität & Kontrolle stellte die vierte Kategorie der Testreihe dar.

Regnauer Hausbau punktete unter anderem mit der wohngesunden Bauweise sowie hervorragenden Sicherheitsgarantien und überdurchschnittlicher Beratungsqualität. Der Chiemgauer Familienbetrieb gehört zudem der Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertigbau QDF an und besitzt zahlreiche weitere Qualitätssiegel.

Bereits im vergangenen Jahr hatte er sich bei dem von Capital initiierten Fertig- und Massivhaus-Kompass vier Sterne geholt. „Wir wollen unseren Kunden höchste Qualität bieten und tun alles dafür, um immer besser werden. Das ist unser Ziel“, verrät Michael Regnauer, Geschäftsführer von Regnauer Hausbau. „Daher freut es uns besonders, dass wir uns bei der diesjährigen

Studie die beste Bewertung mit fünf Sternen erzielt haben. Das zeigt ganz eindeutig: Wir sind auf dem richtigen Weg.“

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Die Leidenschaft für wohngesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen.“ Das Familienunternehmen, das vor 90 Jahren gegründet wurde, baut schlüsselfertige Häuser aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr